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megabyte0469

Hab nur gefragt, weil die RX6900 ja auch nativ läuft (soweit ich weiß). Ich glaube, dass manche
die nämlich ohne WEG am Laufen haben.

Aber könntest auch mal WEG 1.5.2 versuchen. Weil ab der 1.5.3 ist no-gfx-spoof
dazugekommen. Vielleicht macht dir das einen Strich durch die Rechnung.

Zwar unlogisch, wenn die Beta 7 funktioniert, aber ein Versuch schadet nicht.
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